
 
弁護士法人たくみ法律事務所代表の宮田卓弥です。 
 ニュースレター第２号を送付させていただきます。 
 
 梅花の候、貴社ますますご発展のこととお慶び申
し上げます。 
 当事務所では、２月初旬に、ホームページの大幅
リニューアルをいたしました。 
 リニューアルにあたっては、顧問先である雑誌社
様のプロカメラマンの方に写真を撮っていただきま
した。本当にありがとうございます。 
 おかげで相談予約も増加しております。お客様に
対する利便性が向上したものと感じられます。 
 今後とも、皆様のニーズに応えるサービスを模索
し、提供していく所存です。 
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ピックアップＬＡＷ ＮＥＷＳ 
    『自賠責値上げ、暴排…人身傷害保険の需要増大か』 

天神バスセンター 徒歩5分 
西鉄福岡駅（天神） 徒歩5分 

地下鉄七隈線 天神南駅 徒歩3分 ・ 渡辺通駅 2分 
都市高速天神北ＩＣより車で5分 

１ 平成２５年４月より自賠責保険の保険料が 
  平均１３．５％引き上げ 
 普通乗用自動車については２０％の引き上げで、２年契
約で従来２４９５０円だった保険料が２７８４０円となっ
ています。 
 
 自賠責は法律によって加入が義務付けられている強制加
入保険ですが、ドライバーの保険料負担の増加により、任
意保険に加入しないドライバーの増加が懸念されます。 
  

２ 損保会社１７社で、暴力団排除条項の導入へ 
 平成２５年１０月より、大手損保会社が、自動車損害保険の約款に暴力団組員排除条項を採用し
始めました。暴力団関係者と判明した場合、契約を解除できる仕組みです。 
 
 もちろん、契約前に暴力団関係者であると判明している場合には加入も拒否されます。この条項
の採用によって、暴力団関係者の任意保険加入率が大幅に低下するものと予想されます。 
  
 このように、自賠責保険、任意保険の未加入者が増加する事態は、交通事故被害者の不利益に繋
がります。保険未加入者と事故を起こした場合、もう一方当事者は、保険金による支払いを受けら
れないからです。 
 このようなリスクに対処するため、ドライバーは人身傷害補償保険をはじめ自ら加入する保険で
の自衛の必要性が高まってくることでしょう。 



事務所スタッフ紹介   弁護士 壹岐 晋大 

たくみセミナー 開催予定表  

たくみの日常   「弁護士会野球部部員 壹岐晋大」 

天神バスセンター 徒歩5分 
西鉄福岡駅（天神） 徒歩5分 

地下鉄七隈線 天神南駅 徒歩3分 ・ 渡辺通駅 2分 
都市高速天神北ＩＣより車で5分 

セミナーテーマ（前半期） 日程 

第
２
回 

「企業経営に大きな影響を及ぼす『与
信管理』の適正な運用方法」（予定） 

４月１７日
（木） 
１９時～    

第
３
回 

「需要拡大！人身傷害保険とその有
用性について」（予定） 

６月１２日
（木） 
１９時～ 

第
４
回 

「それはハラスメントです！－企業の
セクハラ・パワハラ対策－」（予定） 

８月２１日
（木） 
１９時～ 

 今回は当事務所の弁護士、壹岐晋大（いき しんだい）
先生を紹介させていただきます。 
 壹岐弁護士は、小学校時代から野球をしておりました。
野球で鍛えた体力・精神力が自慢です。 
 また、とても男気があり、いつも毅然としています。
微々たることでは動じません。 
 
 これまで様々な交渉力を必要とする案件に取り組まれて
きました。最近では、顧問先のために実地調査に赴いたり、
インターネット記事の削除請求を行うなど、フットワーク
の軽さと、新しい問題への対応力も発揮しております。 
 また、保険代理店の定例会にも参加させていただき、代
理店経営者の方々と親しくさせていただいています。  
 これからもその対応力で、迅速対応・迅速解決の奮闘を
されると思います。 

 弁護士壹岐晋大の、仕事以外での一面をのぞいてみましょう！ 
 壹岐弁護士は、弁護士会の野球部に所属し、現役の野球部員として、
大会等で奮闘しております！ 
 
 彼の執務スペースには、野球ボールが置かれています。しかも、この
ボール、重石が入っており、彼はこのボールで手首を鍛えているようで
す。ストイックな一面が見て取れます。 
 
 弁護士業もストレスのたまる職種ですが、いい汗をかき、仕事含め
日々の生活をイキイキと過ごしております。 
 このように男気あふれる壹岐弁護士ですが、とても甘い物が好きとい
う一面があります。 
 当事務所の弁護士の中でもお菓子消費量は一番ではないかと思います。 

※次回セミナーは４月１７日です。 

 ニュースレター第３号に申込用紙を添付させていただきます。 

壹岐先生の机にはトレーニン
グボールが置かれています。 

雑記帳 「ままごとセットの活躍」 

 当事務所には、写真の
ような「ままごとセッ
ト」があります。 
 相談にいらした方が、
お子さんを連れてきたと
きに、お子さんが退屈し
ないようにと用意したも
のです。 

 最近は、なかなか活躍の機会はありませんでし
たが、今月はお子さんが３名もいらしたときに大
活躍！特に、野菜と包丁とまな板の、お料理セッ
トが人気でした。 
 なかなか機会はありませんが、置いておいてよ
かったと感じています。 


